

---

FDP im Römer

## **„KÖNNEN DIE STADT NUN WIEDER VORANBRINGEN“**

07.11.2022

---

Mit großer Mehrheit wurde Oberbürgermeister Peter Feldmann in einem Bürgerentscheid, angestoßen durch die Koalition und CDU, abgewählt. Der Fraktionsvorsitzende der FDP-Römerfraktion Yanki Pürsün zeigt sich über die Abwahl erleichtert: „Frankfurt hat ein klares Ergebnis erzielt und die Hürde des Quorums deutlich genommen. Dabei hat die Wahl gezeigt, dass ein gesamtgesellschaftliches Bündnis gebildet wurde. Das gibt uns die Möglichkeit, wieder geordnet zusammenzuarbeiten und die Stadt voranzubringen.“

Laut Pürsün hat Feldmann dem Ansehen der Stadt sowie dem Amt massiv geschadet. Bundesweit sowie im Ausland wurden seine Fehlritte wahrgenommen. Daran ändern auch seine fragwürdigen Äußerungen bei der heutigen Pressekonferenz nichts. Mit diesem Verhalten ist nun Schluss.